

# Und bist du nicht willig, so brauche ich Gewalt

Von Cel-Chan

## Kapitel 8: Herzlos.. ?

Der Priester machte sich keine großen Sorgen darum wie es Kura in dessen Gemach ging oder gar was dieser gerade darin tat.

Allein der Gedanke, dass Seth mit ihm nun anstellen konnte, ließ ihn zufrieden grinsen. Zu sehen, welche schmerzen Kura haben musste wenn er diesem alle würde nahm die der Dieb hatte..

Auflachend ging der Priester den Gang entlang, der durch die Fackeln schwach beleuchtet war und einen umheimlichen Schatten warfen. Auch tanzten die Flammen aufgeregter herum, jedes mal wenn der Priester an diesen vorbei ging.

Ob es wohl an dem immer schneller werdenden Schritten des Priesters lag? Oder war das nur eine Einbildung seitens des Priesters?

Begleitet wurde der Priester von 3 Wachen, die ihm den Schutz gaben den jeder Priester hier im Palast brauchte. Seit dem Übergriff von Kura hatte man die Schutzmaßnahmen erweitert, auch hatte man mehr Wachen für die Priester beantragt. Seth aber beließ es bei den dreien, die er schon einige Jahre am Buckel hatte und kaum zu glauben, aber er war sogar mit den Wachen etwas befreundet.

"Ich denke mal ein Ausflug in die Stadt wird gut tun. Oder was sagt ihr?", fragte der Priester an die Wachen gewandt, sah aber nicht zurück sondern ging weiter.

Seth hatte da so ein Gefühl, dass er jemanden in der Stadt treffen würde. Und wenn er heraus fand WER es war..

Mit diesem Gefühl und Gedanken wurde er schließlich zum Reitstall begleitet, wo man sein Pferd gesattelt und gestriegelt hatte, auf welches sich nun Seth schwang und auf seine Begleiter wartete.

Diese waren ebenso bereit, nickten sich zu und ritten im Schritttempo los.

Ein seltenes Bild, dass sich der Priester in der Stadt zeigen ließ. Aber es hatte auch seinen Grund wieso.

Er wurde einfach dieses Gefühl nicht los, das jemand, der hier nicht sein sollte, sich doch in der Stadt herum trieb.

Und schließlich sah er es auch, erkannte den schwarzen Umhang nur zu genau.

Triumphierend grinsend hielt er sein Pferd an, stieg ab und ging langsam auf die Person zu, hielt sie an der Schulter fest und zog diese grob zu sich, sodass er direkt in das Gesicht der Person sehen konnte.

"Sieh mal einer an, wem haben wir denn da.. ? Hab ich dir nicht verboten in die Stadt zu gehen?!".

Wütend rüttelte er an ihr, packte sie dann grob am Handgelenk und zog sie so mit sich.

Es war ihm egal dass die Leute den Priester so sahen, wie er eigentlich war und nicht gespielt freundlich. Es gab Dinge in seinen Leben, die hasste er abgöttisch.

Zu verlieren und wenn jemand nicht seinen Befehlen befolgte.

Die Wachen sahen sich etwas unbeholfen an, hatten Mitleid mit dem jungen Mädchen, was sich schlussendlich als Alira entpuppte da Seth ihr den Umhang genommen hatte. "Meister, verzeiht unsere unhöflichkeit aber wenn wir Wachen zu ihr schicken die sie begleiten könnten..?".

Doch widmete ihnen Seth nur einen dunklen Blick, da es keine Worte mehr für Seth brauchte.

"Egal was Mahad oder Chihaya sagen werden, sperrt sie in den Kerker. 3 Monde lang kein Essen und kein trinken, sie soll sehen was es heißt wenn man den Priestern nicht gehorcht!", raunte er, zudem sie sich auch noch im Gemach von Seth blicken hatte lassen als er sich so schön mit Kura 'begnügt' hatte.

Die Wachen sahen sich aneinander misstrauisch und auch leicht traurig an, ehe sie nickten und zwei der Wachen sich Alira packten und mitschleppten richtung Palast, während die dritte Wache in der nähe von Seth blieb und diesen durchdringend ansah. War der Priester wirklich so.. kalt?